
平成２７年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２３日）

１－１

自 由 民 主 党 １８番 西 山 尚 利

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 知事の新生ふくしまの創造への思いについて 知 事 企 画 調 整 課

新生ふくしまの創造に向け、「ふくしまの未来へ２０１５」

に込めた知事の思いを尋ねたい。

二 本県原発の全基廃炉について 企画調整部長 エネルギー課

県は、県内原発全基廃炉に対する県民の思いをどのように

受け止め、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 汚染水対策について 危機管理部長 原子力安全対策

課

汚染水対策が着実に実施されるよう国及び東京電力に強く

求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 甲状腺検査について 保健福祉部長 県民健康調査課

１ 県民健康調査の甲状腺検査に関する県民への説明をどの

ように充実させていくのか、県の考えを尋ねたい。

２ 県民健康調査の甲状腺検査の結果生じることとなった経

済的負担を支援する取組をいつからどのように行うのか、

県の対応を尋ねたい。

五 モモせん孔細菌病対策について 農林水産部長 環境保全農業課

県は、モモせん孔細菌病の防除対策にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

六 森林環境教育について 教 育 長 教 育 庁

福島県自然の家において、森林に親しむ活動の充実を図る

べきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 本県の英語教育について

１ 児童生徒の英語力の向上のため、英語教育を充実させる 教育委員会委員 教 育 庁

べきと思うが、県教育委員会委員長の考えを尋ねたい。 長

２ 県教育委員会は、県立高等学校において外国語指導助手 教 育 長 〃

をどのように活用しているのか尋ねたい。


